



رسوم المعاملات ورسوم الخدمة

Transactions Fees and service Charges

Our rate, fees and service charges are detailed in this section.

معدل الربح و دليل الخدمات والأسعار مفصلة في هذا القسم.

Dear Customers

عملائنا الكرام

Islamic financing is available at Family Microfinance House (FMH) at annual profit rate of 3% for Home Business and 5% for MEF.

التمويل الإسلامي متوفر في بيت الأسرة للتمويل المتناهي الصغر بمعدل ربح سنويا بنسبة 3% للمشاريع المنزلية و 5% لبرنامج تمويل المشاريع الصغيرة.

FEES & SERVICES CHARGES*	(Bahraini Dinar)	دب/BD	(دينار بحريني)	دليل الخدمات والأسعار*
Application Fees (Non-Refundable)		16.500		رسوم تقديم الطلب (غير مرتجعة)
Admin Fees (in advance, calculated from the profit)		5% من مبلغ التمويل أو BD200 أيهما أقل		الرسوم الإدارية (تدفع مقدماً، وتحسب من الربح)
Monthly Rescheduling Fees (As per CBB instructions and subject to the Sharia'a Board resolutions)		لا تتجاوز 1.5% من الأقساط المؤجلة		رسوم إعادة الجدولة الشهرية (بحسب تعليمات مصرف البحرين المركزي، وعلى أن تخضع لقرارات الهيئة الشرعية).
Outstanding Letter (stating of outstanding liabilities with the company)		11.000		شهادة مديونية بالرصيد المتبقي (تذكر المديونيات لدى الشركة)
No liability/Release letter		5.500		شهادة عدم مديونية (براءة ذمة)
Confirmation of Financing		11.000		شهادة تأكيد بالتمويل
Case Withdrawal from court		22.000		سحب قضية من المحكمة
Tawarruq Fees for Islamic Financial Consultants (Itqan)		33.000		رسوم معاملة التورق لشركة الاستشارات المصرفية الإسلامية (إتقان)
Early Settlement Charges (As per Central Bank of Bahrain instructions)		1% من مبلغ التمويل المستحق أو BD100 أيهما أقل		رسوم السداد المبكر (حسب تعليمات مصرف البحرين المركزي)

* All fees and charges are inclusive of 10% Value Added Tax (VAT), where applicable.

* تشمل جميع الرسوم و الأجر ضريبة القيمة المضافة بنسبة 10%، حيثما ينطبق ذلك.

Takaful Insurance Rate**	0.296	نسبة التأمين التكافلي**
--------------------------	-------	-------------------------

** Takaful Insurance Rate will add 10% Value Added Tax (VAT).

** نسبة التأمين التكافلي يضاف إليه ضريبة القيمة المضافة بنسبة 10%.

*** Letters addressed to supreme council for women or ministries or for Social Housing purposes will be offered without charge.

*** الشهادات التي تطلب للمجلس الأعلى للمرأة والوزارات أو طلبات الإسكان تكون مجانية.

For inquiries or clarification, you are advised to contact the Main Office or call on 17 366177

للاستفسار و التوضيح يرجى الاتصال بالمكتب الرئيسي على الرقم 17366177